



Nantes Habitat associe les locataires et leurs représentants à sa démarche de Développement durable

Fondée sur l'épanouissement social, la stratégie de développement durable que se propose d'imaginer, de déployer et d'évaluer Nantes Habitat, est évidemment tout entière centrée sur les locataires et leurs associations.

Qualité de service, amélioration continue, engagements clairs et mesurables, renforcement du lien social... Nantes Habitat est résolu à affirmer et revendiquer son attachement au service public de l'habitat et aux valeurs fortes sur lesquelles se fonde le logement social. Acteur de la cohésion sociale, il contribue ainsi à l'aménagement et à l'équilibre du territoire, au service de ses habitants.

Tous les locataires de Nantes Habitat ont été informés de l'engagement de cette démarche grâce à un message joint à leur quittance d'avril 2009.

Les cinq associations qui les représentent (CLCV, CSF, CNL, INDECOSA CGT et CGL) ont été réunies le mercredi 8 avril 2009, l'occasion d'impulser cette nouvelle forme de gouvernance impliquant toutes les parties intéressées, mais également de présenter Matthieu JOUBERT, Directeur de projet développement durable, arrivé à Nantes Habitat le 16 mars 2009.



Pour la CLCV : Jean-Claude Pelatan, Aurélie Aubin. Pour la CSF : Roselyne Duguy, Bernard Le Bail, Bernadette Guet, José Gonçalves, Fari Salimy. Pour la CNL : Yvette Boury, Tony Legland, Guy Bernard. Pour l'INDECOSA CGT : Lucien Bertin. Pour la CGL : Ghania Bencheikh, Eliane Fruchaud, Suzanne Barbançon.

Pour Nantes Habitat : Matthieu Joubert, Frédéric Papeloux, Dominique Gaillard, Christian Riquelme, Denis Métivier.